



## — REPÚBLICA H —



#OPINIÓN

EN SLP EL  
AGUA ES  
PARA LAS  
CAMPAÑAS

*La operadora de agua Interapas se ha convertido en caja chica, desviando millonarios recursos a la imagen pública de Gallardo y Galindo*



e cuentan que en San Luis Potosí **el agua no fluye hacia las colonias, pero sí hacia las campañas** de promoción del gobernador **Ricardo Gallardo y del presidente municipal de la capital potosina, Enrique Galindo**, ya que la operadora de agua Interapas se ha convertido en su **caja chica**,

desviando millonarios recursos a su imagen pública. Incluso **Jorge Daniel Hernández Delgadillo**, director del organismo, ha reconocido que **no hay dinero** para atender las necesidades básicas de la población: **las tuberías rotas y los drenajes colapsados** parecen menos urgentes que inundar las calles con propaganda.

Lo más grave es que **Interapas recibió este año casi dos mil millones de pesos**, suficientes para transformar parte de la infraestructura hidráulica, que lleva seis décadas sin inversión significativa. San Luis Potosí vive una crisis hídrica, y nos cuentan que no es prioridad para los gobiernos estatal y municipal.

**Tamaulipas defiende lo suyo**

Y hablando de agua, en Tamaulipas no se van a quedar de brazos cruzados ante el controvertido "Acta 331", que compromete aguas de la cuenca del río San Juan para saldar la deuda hídrica con Estados Unidos. **El gobernador Américo Villarreal** ya puso manos a la obra. De inicio, busca aliados en la **Cámara de Diputados** para frenar este acuerdo que, de aplicarse, podría vaciar la presa Marte R. Gómez, clave para los tamaulipecos.

Mientras tanto, **Raúl Quiroga, se-**

*El estado vive una crisis hídrica y no es prioridad*

**cretario de Recursos Hidráulicos**, ha encendido las **alarmas** sobre el impacto que esta medida podría tener en la región, dejando claro que Tamaulipas no permitirá atropellos a sus derechos hídricos.

**Contrario a lo que pasa en Nuevo León**, porque en el estado que gobierna **Samuel García**, prefieren **guardar** silencio, por lo que parece que no tardará en **explotar** un nuevo capítulo de la batalla por el agua en el noreste del país.

\*\*\*

En otros temas, en Jalisco se comenta que al gobernador **Enrique Alfaro le salió el tiro por la culata**. Después de anunciar que presentaría una reforma constitucional para que su estado saliera del pacto fiscal nacional porque sólo reciben **migajas** de la Federación, el secretario de **Hacienda, Rogelio Ramírez de la O**, le puso los números sobre la mesa: **en 2025, las transferencias federales para el estado subirán a 139 mil millones de pesos, un incremento de más de 6 mil millones respecto a 2024.**

\*\*\*

Finalmente, en los pasillos de **Acción Nacional**, se dice que el partido busca un cambio de imagen tras la debacle bajo el liderazgo de **Marko Cortés**. **Jorge Romero**, ahora al frente, pretende un resurgimiento con una postura más combativa, como quedó claro en la manifestación en defensa del INAI. Dicen que este giro busca no sólo **lavar la cara** al **PAN**, sino también posicionarlo como una verdadera oposición tras años de desgaste. **Nos vemos a las 8 por el 8**

@SOFIAGARCIA MX